



Entra nueva caravana migrante

Un migrante y un agente de la Guardia Nacional chocan sus puños en Tapachula, Chiapas, de donde ayer salió una caravana de cerca de 15 mil indocumentados con el objetivo de llegar a la frontera México-Estados Unidos. **PAG 10**

Sheinbaum separa de su cargo al titular de Seduvi

La Fiscalía de CDMX acredita, en tanto, las acusaciones por presunto abuso sexual del funcionario

Depredador. Claudia Sheinbaum solicitó a Gregorio Gómez Cruz, titular de la Secretaría de Desarrollo Urbano y Vivienda (Seduvi), que se separe unos días de su cargo en tanto la fiscalía capitalina investiga dos acusaciones en su contra, ambas por presuntos ataques sexuales contra dos mujeres que contrató como parte de su equipo. Este martes, la primera de las mujeres que lo señalaron pedirá medidas de protección que incluyan la restricción al funcionario de que se le acerque o trate de contactarla a través de su secretario particular. Y este mismo martes la segunda mujer acu-

dirá a Fiscalía para formalizar su denuncia.

En conferencia de prensa matutina, la jefa de gobierno informó que "le he pedido (a Gómez Cruz) que se separe de su cargo unos días, para saber si realmente hay elementos suficientes por lo que lo están acusando, la Fiscalía determinará si hay elementos o no".

La primera denuncia, presentada directamente ante MP, fue dada a conocer el sábado anterior por el periodista Salvador García Soto. Este lunes *Crónica* dio a conocer el segundo caso. **PAG 12**

REFINERÍA

Alejandro Páez Morales - Página 6

El INAI ordena a Pemex entregar copia de la autorización de financiamiento para la compra de Deer Park



SOBREVIVIENTE

Fran Ruiz - Página 17

Boris Johnson la libra; los legisladores conservadores le dan su voto de confianza por 211 votos a 148



COLEGIO NACIONAL

Isaac Torres Cruz - Página 23

Sarukhán invita a los jóvenes a una "revolución del conocimiento" para presionar contra el cambio climático

Ebrard va a la Cumbre; López Obrador, no

Ausencia. Justo el día en que comenzó en Estados Unidos la Cumbre de las Américas, el presidente Andrés Manuel López Obrador confirmó que no asistirá y que en representación de México asiste el canciller Marcelo Ebrard.

"No voy a la Cumbre porque no se invita a todos los países de América", dijo durante su rueda de prensa desde el Palacio Nacional; sin embargo,

anunció que en julio próximo visitará a su homólogo Joe Biden para hablar de temas como la integración de América, aunque aseguró que la fecha la dictará la agenda del mandatario estadounidense.

"Mi planteamiento es que, así como se creó la Comunidad Europea y luego pasó a ser la Unión Europea, así es necesario hacerlo en América", insistió. **PAG 6**

"Cambien de estrategia", recomienda AMLO a opositores

Consejos. El racismo, clasismo y el desprecio que la oposición (PRI-PAN-PRD) tiene hacia el pueblo le afecta, por lo que la invitó a cambiar sus estrategias políticas, exclamó ayer durante su conferencia en Palacio Nacional el presidente Andrés Manuel López Obrador, un día después de que dichos partidos perdieron cuatro gubernaturas. **PAG 8**

LA ESQUINA

Inicia la Cumbre de las Américas sin la invitación a dictadores del continente y con la ausencia del presidente mexicano. El presidente López Obrador gana poco con su posición principista, pero no pragmática. Quien obtendrá reflectores, y mayor capacidad de interlocución en Estados Unidos y América Latina es su canciller, Marcelo Ebrard.